
学校運営協議会会議録

学校名 杉並区立井荻小学校

記録者 岩﨑　　路子

開催日時 令和４年２月１６日（水）

開催場所　 杉並区立井荻小学校　特活室

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中職務代理、

岩渕委員、澤地委員、会田委員、岩﨑委員

出席者 (学校)　小瀧副校長

傍聴者人数 ０人

会議内容（次第順）

【報告事項】

1　会長挨拶 2　校長挨拶 3　学校関係者評価委員会

4　次年度の教育課程の承認 5　その他

【協議事項】

3　学校関係者評価委員会

主な意見

【報告事項】

3　学校内部評価について報告。 4　次年度の教育課程について報告。

5　CS便りについて報告。

【協議事項】

3　教育調査がネット回答になって回収率がさがったので、回収率を上げる必要が有ると思います。

3　これからは子供達ひとりひとりに合わせた授業をどうつくっていくかが求められていると

思います。

3　特別支援教育の内容について先生が把握していないと言うコメントが有ったが、先生が

把握していない事を保護者は把握できないと思います。

→教員が把握していないと言うのは、自分のクラスに関わっている子供がいないからではないか。

3　最初に環境学習をした時はゲストティーチャーを招いているので少々難しくてもかまわないと言われ

ていた。環境学習がやり始めた時と変わってきているのではないか。

3　先生の主体性の差が子供達の主体性の差に表れていると思います。

3　先生によって違いが有るのは当たり前なので、いかに底上げをしていくかが課題だと思います。

3　これから子供達が自分で課題を見つけて調べていく学習が求められているので、環境学習は良い

教材だと思います。

3　学校で褒められる事が少なくなっていると思います。

3　先生達が学級経営の手段を知らないと思います。先輩から教わっていないんだと思います。

3　以前学校評価から学級経営案を無くすことになったのは残念でした。

次回の会議日程

日時 ３月１６日（水）９：３０～

会場 杉並区立井荻小学校　校長室

様式２


